



**VOLKSSCHULE  
4932 LOTZWIL**

Lotzwil, 11.05.2020

Tag 1 der Schulöffnung

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler

Nach 8 Wochen Unterbruch darf heute die Volksschule Lotzwil ihre Türen wieder öffnen. Obwohl erst die Hälfte der Schülerinnen und Schüler gleichzeitig zum Unterricht erscheinen, wirken unsere Schulhäuser und Kindergärten sofort viel belebter und freundlicher. Es ist schön zu sehen, dass sich nicht nur die Lehrpersonen auf den 11. Mai gefreut haben. Die Schülerinnen und Schüler hatten sichtlich Freude, ihre Kolleginnen und Kollegen zu begrüßen, mit ihnen zu spielen, zu schwatzen und wieder in gewohnter Umgebung zu arbeiten.

Wir hoffen sehr, dass ab nun wieder etwas Normalität in unserem Leben Einzug hält und wir mit diesem Schuljahr doch noch einen versöhnlichen Abschluss erleben dürfen. Damit dies klappt, werden wir uns weiterhin an die vorgegebenen Hygiene- und Abstandsregeln halten und diese auch den Schülerinnen und Schülern immer wieder erläutern.

Dies ist hoffentlich für die nächsten paar Wochen der letzte Wochenbrief mit ausserordentlichen Informationen der Volksschule. Wir möchten uns auf diesem Weg nochmals für all Ihre Arbeit und Mühe, für Ihre Unterstützung und motivierenden Worte und für Ihr Verständnis und Entgegenkommen bedanken. All dies hat unsere Arbeit sehr erleichtert.

Wir wünschen Ihnen weiterhin gute Gesundheit und viele positive Momente.

Freundliche Grüsse

Schulleitung Volksschule Lotzwil

Schulleitung Urs Bürki, Schulhaus Kirchenfeld, Kreuzfeldstrasse 1, 4932 Lotzwil  
Tel. 062 922 87 23, e-mail [schulleitung@schulelotzwil.ch](mailto:schulleitung@schulelotzwil.ch)